

Maria Medingen, 5. Dezember 2013

## Referenzschreiben für Frau Architektin G. Schneider-Brinkmann

Frau Schneider-Brinkmann hat in den Jahren 2000 - 2007 die Gesamtanierung unseres historischen Mutterhauses in Dillingen geplant und durchgeführt. Unser Mutterhaus steht unter Denkmalschutz. Seine ältesten Gebäudeteile stammen aus dem 13. Jahrhundert. Frau Schneider-Brinkmann war beauftragt mit allen Befunduntersuchungen und der gesamten Renovierung des Altbaus. Außerdem plante sie neu den Aufzugsturm, den Carport, den Innenhof im Pfortenbereich und die Gartenanlage im Hof des Mutterhauses. Es ist ihr gelungen, historische und moderne Elemente harmonisch miteinander zu verbinden und aufeinander abzustimmen.

Bei der Planung und Durchführung fielen besonders ihr gutes Einfühlungsvermögen in die Erfordernisse einer historischen Bausubstanz und die vorzügliche Umsetzung für unsere klösterliche Lebensform auf. Fachliches Wissen und Können, Kreativität und denkmalpflegerische Behutsamkeit garantierten den erfolgreichen Abschluss aller Arbeiten.

Wir freuen uns über die gelungene Renovierung unserer gesamten Klosteranlage und wünschen Frau Schneider-Brinkmann für ihre weiteren Tätigkeiten viel Erfolg und alles Gute.

*Sr. M. Edith Krupp OSF*  
Sr. M. Edith Krupp OSF  
Provinzoberin